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記者の皆様には、お忙しいところ定例記者会見にご出席いただき、誠

にありがとうございます。また、日ごろから市政に対しまして、ご理解と

ご協力を賜り、厚く御礼を申し上げます。 

さて、成田空港の更なる機能強化につきましては、先月 25日に着工

式典が開催されるなど、空港会社によりＢ滑走路延伸及びＣ滑走路新

設の本格工事に着手されました。 

成田空港とともに歩み、ともに発展してきた本市といたしましては、

成田空港の更なる機能強化については、我が国の国際競争力等の強化

はもとより、空港周辺地域における雇用の創出や経済活性化などにも

つながる最大の地方創生であると捉えており、将来のまちづくりに向け

て大いに期待しているところであります。 

次に、「こどもまんなか社会」の実現に向けた取り組みについてです

が、子どもの視点に立った施策を推進するため、本年度を初年度とする

「第１期成田市こども計画」を策定いたしました。この計画に基づいて、

子どもや若者が意見表明をしたり、社会的活動に参画したりする機会を

確保し、その意見を市の施策に反映するため、市内在住・在学の高校生

や大学生などで構成される「こども未来政策委員会」を組織いたしまし

た。 

子どもや若者の意見を聴くことは、子どもや若者の状況やニーズをよ

り的確に踏まえ、施策がより実効性のあるものになるとともに、子ども

や若者にとっては、意見が受けとめられ社会に反映される経験が、自己



肯定感や主体性を高めることにつながることを期待しております。 

また、先月には初めての会議が開催され、18 名の委員の皆さまに委

嘱状を交付いたしました。今後、本市をより良いまちにするための施策

について話し合い、市に事業の提案が行われる予定です。 

６月議会に提案を予定しております議案の詳細につきましては、総務

部長よりご説明いたしますので、よろしくお願いいたします。 

以上、本日の定例記者会見にあたっての挨拶とさせていただきます。 


